

# Confirma S&P notas de CFE y Pemex con perspectiva estable

**Ciudad de México/NTX.-**

S&P Global Ratings confirmó las calificaciones en escala global de largo plazo en moneda extranjera de 'BBB+' de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y de Petróleos Mexicanos (Pemex), y la perspectiva se mantiene estable.

Al mismo tiempo, por una reciente revisión a la metodología de calificaciones soberanas de S&P Global Ratings, bajó las calificaciones en escala global en moneda local de las empresas propiedad del estado, CFE, Pemex y de las subsidiarias de Pemex, P.M.I. Trading Ltd., PMI Norteamérica y MEX GAS SUPPLY a 'A-' de 'A'.

La evaluadora internacional de riesgo crediticio informó que también bajó la calificación de las notas de Pemex a 'A-' de 'A', así como la calificación en moneda local de las emisiones de la CFE a 'A-' de 'A'.

“La acción de calificación no refleja ningún deterioro en nuestra evaluación de la calidad crediticia de México. En cambio, se basa en la reciente revisión a la metodología de calificaciones soberanas de S&P Global Ratings”, precisó la calificadora en un comunicado.

Este lunes, S&P Global Ratings publicó una revisión a la Metodología de calificaciones soberanas que sustituye la versión previa publicada el 23 de diciembre de 2014, y dicha metodología revisada modifica sus criterios para calificar soberanos.

Entre los cambios, redujo la brecha potencial entre las calificaciones en escala global en moneda local y extranjera a un solo nivel (notch) desde dos.

Así, tras la aplicación de la nueva metodología, S&P bajó la calificación soberana en moneda local de México para reflejar una brecha de un nivel con respecto a la calificación en moneda extranjera.

Las calificaciones de CFE y de Pemex



**S&P Global Ratings confirmó las calificaciones en escala global de largo plazo en moneda extranjera de 'BBB+' de la Comisión Federal de Electricidad (CFE)**

reflejan su opinión de que existe una probabilidad casi cierta de que reciban apoyo extraordinario del gobierno en caso de dificultades financieras, de acuerdo con la calificadora.

“Consideramos que Pemex tiene un rol fundamental para México, ya que contribuye con 16 por ciento de los ingresos del sector privado a través de impuestos y aranceles, y tiene un vínculo integral con el gobierno, debido a que la empresa pertenece en su totalidad a este último”, abundó.

Las calificaciones de P.M.I. Trading, PMI NASA y MEX GAS SUPPLY reflejan las de Pemex dado que las considera subsidiarias fundamentales y se beneficiarían indirectamente del potencial apoyo extraordinario del gobierno a la empresa petrolera.

Asimismo, apuntó, la CFE tiene un rol crítico para el gobierno dado su monopo-

lio sobre la transmisión y distribución de electricidad en el país, y también espera que la empresa sea el participante líder en el negocio de generación de energía eléctrica en el futuro cercano.

CFE tiene un vínculo integral con el gobierno, ya que México es el único propietario de la CFE y aún mantiene un control estricto sobre la misma, expuso.

S&P Global Ratings comentó que la perspectiva estable de México refleja su expectativa de una continuidad en las políticas económicas en los siguientes dos años, junto con una política fiscal que contenga la carga de deuda del gobierno general.

Así, la perspectiva estable de las calificaciones en escala global de CFE y Pemex también refleja su opinión de que la relación entre dichas entidades y el soberano se mantendrá sin cambio en los próximos dos años.

